

# 未来への軌跡

2010年10月13日

## 運動会に参加!!

10/10(日)に、堅粕と東光の両町内会合同の運動会に参加してきました!!  
天気が良く日差しが強い中でしたが、町内会の皆さんと協力しながら、各競技に取り組みました!!



3年生のFK君とFY君、2年生のT君が運動会に参加してくれて、精一杯力を尽くして競技に臨みました。

FK君は、トップバッターとして「食のトライアスロン」に参加しました。ラムネや饅頭などを食べてトラックを走り、勇姿を見せてくれました!!



町内会対抗のリレーではFK君とFY君と私が、福岡翔学館から出場しました。1人200mを走るバトンリレーでしたが、生徒たちは予想以上に速くバトンをつなぎ、良い結果を残すことができ、町内会の人たちからも称えられました!!

2年生のT君は、堅粕VS東光の男女世代別の綱引きに参加し、堅粕の人たちと、互いに声をかけながら協力して綱を引き合いました!!



運動会終了後に行われた、町内会主催の打ち上げにも参加したことで、地域の人たちと世代を超えて、いっそう仲を深められたと思います。

毎週の駅前花壇の水やりをはじめ、通信制高校ならではの取組みの中で、地域の人たちと時間を共有する機会をこれからも大切にしていきます!!